



La Universidad de Salamanca recibe el Premio Fondos a la Innovación Social

El galardón destaca sus 800 años al servicio de la educación

B.H. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, la Consejería de Familia e Igualdad de la Junta de Castilla y León y la Asociación Adri Ríbera del Duero Burgalesa Silvia Tomillo han sido los premiados de la primera edición de unos premios que tienen como objetivo servir al reconocimiento de personalidades, empresas, empresarias y empresarios de la región que han destacado por su apuesta por la inno-

vación, el emprendimiento y el avance social en la Comunidad.

El premio de Honor- Monte de Piedad se lo llevó la Universidad de Salamanca, por sus 800 años al servicio de la educación y la innovación científica. La delegada del Gobierno en Castilla y León, Mercedes Martín Juárez entregó el premio al vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, Javier González Benito. El momento más emotivo de la ceremonia llegó con la

entrega del premio al Emprendimiento Joven que recayó en la fundadora de la empresa vallisoletana Agrometrics Global, Silvia Tomillo, que ofrece soluciones innovadoras en el control para técnicas de riego.

Francisco Igea, vicepresidente de la Junta entregó este galardón del que destacó que "Castilla y León tiene futuro, talento y desarrollo económico. No es una tierra condenada al atraso, al olvido".



El vicerrector Javier González Benito recoge el Premio Fondos.